

5024 - Question émanant d'un chrétien désireux de se convertir à l'Islam.

question

Je voudrais devenir musulman, mais je suis très réticent. Mon frère s'est converti à l'Islam, il y a quelques mois. Ce qui lui a causé beaucoup de problèmes dans ces rapports avec mes parents (eux-mêmes chrétiens). Je suis fortement lié à ma petite amie. Ce qui n'est pas pour arranger les choses. Je ne sais pas ce qu'il faudrait faire. Je sais, en revanche, qu'il s'agit d'un choix à faire entre Allah d'une part, et ma famille et ma petite amie, d'autre part. Je connais la juste décision, mais je ne sais ni quand ni comment la prendre. Je voudrais quelques conseils. Merci.

la réponse favorite

Félicitations à votre frère !

Félicitations à votre frère !

Félicitations à votre frère !

Je vous demande de lui transmettre nos chaleureuses salutations et dites lui que nous prions pour qu'il soit raffermi dans l'Islam et qu'il jouisse d'une bonne compréhension de la religion, même si nous nous trouvons à plusieurs milliers de miles (de son lieu de résidence). Dites-lui qu'il a des coreligionnaires qui partagent la joie que lui procure sa conversion à l'Islam, même s'il ne connaît ni leurs noms ni leur lieu de résidence. Car c'est comme cela que doivent être les croyants ; ils doivent être aussi solidaires que les composantes d'un bâtiment.

S'agissant de vous, cher auteur de la question, qui dites que vous connaissez la bonne décision, c'est très important. Vous avez raccourci un long itinéraire et économisé un temps considérable. Il ne vous reste que de mettre en application la décision que vous savez juste.

Cher auteur de la question,

Quelle est la valeur d'une vie sans religion. ◊ quoi sert de vivre ? quelle est l'utilité d'une action qui ne rencontre pas l'agrément d'Allah ? la vie peut-elle avoir un goût (sans la foi) ? Peut-on obtenir son salut après la mort ? Peut-on jouir des bienfaits du paradis sans s'être converti à l'Islam ? Si nous n'adorons pas Allah, qu'allons-nous adorer ? Notre passion ? Nos plaisirs charnels ? Un homme intelligent accepterait-il de rester esclave de ses plaisirs sexuels éphémères ou de miettes d'argent dont le bénéficiaire ne tardera à quitter cette vie périssable ? L'homme possède une âme qui ne trouve la quiétude que dans l'adoration d'Allah. Il possède aussi une conscience qui ne vit que grâce à la lumière d'Allah, et un esprit qui n'a de repos que dans l'intimité d'Allah, dans Son rappel, dans les entretiens avec Lui, dans le jeûne, dans la prière, dans la confiance en Lui et dans le repentir. ◊ ce propos, le Très Haut dit dans Son livre, le Saint Coran: **«Est- ce que celui qui était mort et que Nous avons ramené à la vie et à qui Nous avons assigné une lumière grâce à laquelle il marche parmi les gens, est pareil à celui qui est dans les ténèbres sans pouvoir en sortir?.»** (Coran, 6 : 122) et : **« Et puis, quiconque Allah veut guider, Il lui ouvre la poitrine à l' Islam. Et quiconque Il veut égarer, Il rend sa poitrine étroite et gênée, comme s' il s' efforçait de monter au ciel. »** (Coran, 6 :125).

La question ne devrait faire l'objet d'aucune hésitation car l'affranchissement de l'enfer, la mise à l'abri de la colère du Très Puissant et l'obtention du bonheur d'ici-bas et dans l'au-delà en dépend. En effet, Allah qui vous a créé et crée les cieux et la terre est plus important. Son obéissance est prioritaire par rapport à ce que l'on doit à un proche parent ou à l'ami le plus cher.

Convertissez-vous à l'Islam, Allah vous aidera à convaincre vos parents et vous donnera la force nécessaire pour résister aux pressions... Qui sait ? Peut-être votre frère et vous-même serez vous la cause du salut de toute la famille. Allah le Très Haut a dit au Prophète Moïse (psl) à propos de son frère Aaron (psl) : **« Nous t'appuyons grâce à ton frère »**. En fait, les deux se dressèrent pour appeler Pharaon et son peuple à Allah, le Puissant et Majestueux.

S'agissant de votre petite amie, ne croyez pas que cette relation prohibée vous aidera à atteindre la vérité. Vous devriez l'appeler à l'Islam et à se repentir à Allah. Si elle se repent, épousez-la selon la procédure islamique agréée par Allah. Si elle refuse, ne regrettez pas sa perte. Car le Prophète de l'Islam (bénédiction et salut soient sur lui) dit : « **Quiconque abandonne une chose pour complaire à Allah, Allah la lui remplace par une chose meilleure . »**

Nous demandons à Allah de vous combler rapidement des bienfaits de l'Islam et de vous procurer le bonheur ici-bas et le bonheur de l'au-delà et de vous protéger contre tout mal. Nous nous attendons à une bonne nouvelle. Wassalam.